



はまっこ まんまる ねっと



こんにちは！地域学校協働活動推進員(コーディネーター)です！

あっという間に、今年度も終わってしまいそう！1年間どんなだったかな？と、ぼんやり振り返っているコーディネーター島田です。

三寒四温、三歩進んで二歩下がるなどなど、子ども達の成長も同じように少しずつ・・・でも振り向きみたら、あっという間だったなあと感じますね。春が来る前に、親子で歩いてきた道を見返してみるのも楽しいですね。



さっちゃん♪
と呼んで
くださいね！



「浜小学校 第2回地域学校協働本部の集まりを行いました。」

2019年2月26日午後、学校・地域・PTA などご出席をお願いして2回目の集会(会議)を行いました。「学校のことや地域のことを、一緒に考えてみる時間」を持ちたいという趣旨です。学校のこと、地域のこと、そこにいる子ども達のこと。

みんなちょっと「きいて」を持ち寄って「どうしたらいいかな？」と考えてみました。



例えば

- 運動会や音楽会での元気な子ども達の姿が楽しみにしているおばあちゃんやおじいちゃんが地域にはいます。披露できる特技もあるんだよ。
- ◆学校には、運動会や音楽会のお世話もお手伝いするPTA活動があります。
- ◆学校の先生は、案外けっこう忙しかったりします。
- ★そうだ！一緒にできたらもっと楽しいかな？もっと地域が元気になるかな？こども達のエネルギー分けてほしいな。手伝ってもらえたら助かるなあ。という風にアイデアを出し合います。

この時、いつもは離れているように見える「問題」も、実は一緒になればお互いの「楽しい」になることもあるんですね。不思議です。嬉しくなりますよね。

もちろん、すぐにできることばかりではありません。学校は大切な場所だから、丁寧に丁寧にです。

一緒に考えてみる、その根っこは「おかげボ」な子ども達を、未来に送り出すこと。

そして、地域に帰ってきてほしいな♪と私は思います。

浜小学校教育目標

こころ豊かでたくましく自ら学び続ける子

- ・ おもいやりのある子
- ・ かんがえる子
- ・ げんきな子
- ・ ボランティアの心

まちネタ 時事ネタ

虐待のニュースを

観て思うこと。

「親になる」。子どもが生まれたら「ハイ、親！」と言われる

けれど、子の成長と一緒に「親も1歳で子も1歳」だと思ふんです

子育ては不自由なことも多い。小さな子がギャーと泣く、自分の子だけ自分と違う、上手くいかない。こんなはずじゃなかった・・・(;▽;)。

あるある！あなただけではいのですよ。1人で抱え込まないで!! と思います。

困ったら、誰かに聞いてもらってくださいね。一人で

コーディネーターさっちゃん

4月生まれです。

ほかほか春が大好きです。